

Pistazienfest auf Aegina 2025

Das Pistazienfest, auch bekannt als "Fistiki-Fest", ist ein jährliches Ereignis auf der griechischen Insel Aegina. Im Jahr 2025 fand das Fest vom 18. bis 21. September statt. Im Mittelpunkt der Feierlichkeiten stand der Hafen von Aegina-Stadt, der sich in diesen Tagen in eine lebendige Festmeile verwandelte. Zahlreiche Aussteller präsentierten dort eine Vielfalt an Pistazienprodukten, Honig und lokaler Handwerkskunst.

Neben den kommerziellen Ausstellungen legte das Fest einen besonderen Wert auf ein abwechslungsreiches kulturelles Rahmenprogramm. Besucher konnten Konzerte, Theateraufführungen und geführte Touren genießen, die die Besonderheiten und Traditionen der Insel näherbrachten.

Engagement von Animal Protection

Wie schon in den vergangenen Jahren war Animal Protection auch 2025 mit einem eigenen Stand vertreten. Ziel war es, die Einwohner, Touristen und Tagesbesucher über die wichtige Tierschutzarbeit des Vereins zu informieren. Der Stand befand sich strategisch günstig am Anfang der Hafensstraße, in unmittelbarer Nähe zu den anliegenden Fähren. Hier bot sich dem Team die Gelegenheit, möglichst viele Menschen zu erreichen.

Der Stand war mit handwerklichen Produkten ausgestattet, die von engagierten Tierfreunden liebevoll angefertigt wurden. Die Erlöse aus den Verkäufen sowie die eingesammelten Spenden kommen dem Tierheim zugute, das ausschließlich durch Spendengelder finanziert wird und auf diese Unterstützung angewiesen ist.

Die Volontäre, die den Stand betreuten, standen den Besuchern in verschiedenen Sprachen zur Verfügung. Sie informierten ausführlich über die Ziele und Maßnahmen des Vereins, darunter insbesondere das Kastrationsprogramm zur Reduktion der Straßenstreuner. Darüber hinaus warben sie für Patenschaften, um auch Hunden, die nicht vermittelt werden können, eine langfristige Versorgung zu ermöglichen.

Impressionen vom Fest

Das Team von Animal Protection bedankt sich herzlich bei allen Unterstützern und freut sich, Ihnen hier einige Eindrücke vom Pistazienfest auf Aegina 2025 präsentieren zu können.



Euer Team von Animal Protection